



Columna



*Olga Barbosa Prieto*

Directora de Relaciones Internacionales, Universidad Austral de Chile

## Internacionalización de las universidades

**L**a mayor vinculación internacional que demanda el desarrollo de conocimiento e innovación en ciencia y tecnología, los procesos de globalización económica, social y cultural, y la creciente inserción de Chile en los contextos internacionales, determinan la necesidad que las universidades integren la internacionalización en su misión y visión.

**Hoy es posible potenciar aún más esa visión que tuvieron quienes fundaron la UACH hace cerca de 70 años, pensando en una “Universidad para el mundo” desde nuestro territorio.**

tecnológico para fortalecer procesos formativos, la investigación, desarrollo y creación artística, la gestión institucional y la vinculación con el medio.

En este sentido, la internacionalización debe ser transversal a todo el quehacer institucional, con el objeto de crear las instancias para la interacción y vinculación entre personas y organizaciones procedentes de diversos contextos culturales y desarrollo científico-

En este sentido, la internacionalización debe ser transversal a todo el quehacer institucional, con el objeto de crear las instancias para la interacción y vinculación entre personas y organizaciones procedentes de diversos contextos culturales y desarrollo científico-

Los principios de interculturalidad y cooperación resultan relevantes para, por un lado, promover en los y las estudiantes la adquisición de habilidades que mejoren la comprensión intercultural y las competencias necesarias para cohabitar en contextos culturales diversos y, por otro, para reforzar la interrelación en la construcción del conocimiento, integrando la cooperación internacional en todos los ámbitos universitarios.

Relevantes son las instancias de internacionalización para proyectar el conocimiento producido en la UACH y su contribución en temas emergentes y prioritarios y el intercambio de saberes que enriquecen a las comunidades.

Destacan los vínculos con universidades españolas y de América Latina e instituciones alemanas; la participación en organizaciones internacionales como la Organización Universitaria Interamericana y The Talloires Network, un trabajo mancomunado imprescindible considerando escenarios comunes como los que establecen los Objetivos de Desarrollo Sostenible a nivel global.

Con todo ello, hoy es posible potenciar aún más esa visión que tuvieron quienes fundaron la UACH hace cerca de 70 años, pensando en una “Universidad para el mundo” desde nuestro territorio.